



GALA 2023

El pasado viernes celebramos nuestro DÍA DE GALA en el centro. Todo el Federico se vistió con sus mejores trajes, corbatas, vestidos y tacones para celebrar que somos un centro que disfruta del compañerismo, que nos gusta compartir que estamos casi acabando el primer trimestre, y que se acercan las Navidades. Fue un día muy especial para todos, y por ello desde MÁS CHULO QUE EL 8 os dejamos este pequeño reportaje gráfico.



6 DE DICIEMBRE, DÍA DE LA CONSTITUCIÓN

El martes 5 de diciembre, en el recreo, celebraremos en el hall del instituto el aniversario de nuestra Constitución, con música y una lectura de artículos. Queremos desde nuestro periódico celebrar un día tan importante para nuestro país recordando el PREÁMBULO de nuestra Constitución.

PREÁMBULO

La Nación española, deseando establecer la justicia, la libertad y la seguridad y promover el bien de cuantos la integran, en uso de su soberanía, proclama su voluntad de: garantizar la convivencia democrática dentro de la Constitución y de las leyes conforme a un orden económico y social justo. Consolidar un Estado de Derecho que asegure el imperio de la ley como expresión de la voluntad popular. Proteger a todos los españoles y pueblos de España en el ejercicio de los derechos humanos, sus culturas y tradiciones, lenguas e instituciones. Promover el progreso de la cultura y de la economía para asegurar a todos una digna calidad de vida. Establecer una sociedad democrática avanzada, y colaborar en el fortalecimiento de unas relaciones pacíficas y de eficaz cooperación entre todos los pueblos de la Tierra. En consecuencia, las cortes aprueban y el pueblo español ratifica la siguiente CONSTITUCIÓN.

VIAJE A JIJONA Y VILLAJYOYA



Estando próximas las Navidades, iniciamos nuestro viaje el día 22 de Noviembre los alumnos de 1º y 2º del Ciclo Formativo de Grado Medio de Actividades Comerciales, camino de JIJONA (Alicante), la cuna del turrón navideño. Llegamos por la mañana y visitamos el Museo del Turrón, dándonos un paseo también por la fábrica, a pleno rendimiento por las fechas en las que nos encontramos. Allí vemos transpaletas, cintas transportadoras de banda y de rodillo, envasadoras....y nos enseñan a diferenciar entre el turrón de Jijona y el de Alicante. Después nos dan a probar el turrón que por cierto: ¡estaba muy bueno!

Ya por la tarde visitamos en Villajoyosa el Museo del Chocolate Valor. Nos enseñan el museo y la fábrica de Chocolate y nos hacen una buena cata de chocolates; nos dan a probar diferentes tipos de chocolates, todos buenísimos. En resumen, UNA VISITA MUY DULCE Y AGRADABLE QUE RECOMENDAMOS A TOD@S. CORTES ROMERO

PROCESO DE SELECCIÓN DE LAS BECAS ERASMUS 2023

Desde la semana pasada venimos trabajando en el proceso de selección de los candidatos a las becas Erasmus del proyecto "Erasmus FP García Lorca" (2023-1-ES01-KA121-VET-000119100), en el que participan estudiantes de FP de Grado Medio de las familias de Administración y Comercio. Los estudiantes que obtengan las becas realizarán prácticas profesionales durante tres meses en empresas de Dublín (Irlanda), Conversano (Italia) y Nantes (Francia).



En el proceso de selección no solo tenemos en cuenta criterios basados en las calificaciones académicas, pues entendemos que es un programa que requiere que los alumnos tengan otras destrezas y habilidades, ya que se trata de establecer una convivencia en un país extranjero. La curiosidad, las ganas de aprender, las inquietudes y la actitud ante el programa también definen los criterios de selección llevados a cabo, así como la capacidad de adaptación a la que se van a enfrentar en su día a día, ya que el programa Erasmus implica sumergirse en entornos culturales y profesionales distintos a los habituales. Además, se valora el nivel de conocimiento en el idioma principal del país de destino.

Todos los estudiantes ansían conseguir una de estas becas y todos la merecen pero, lamentablemente, en esta convocatoria solo disponemos de seis becas. Suerte a todos/as. CARMEN VILLANUEVA E ISABEL COZAR

EL RINCÓN DE LA POESÍA

El 6 de diciembre, como cada año, celebramos el día de la Constitución española, un día que simboliza la victoria de la democracia y el encumbramiento de unos valores tan importantes para nuestra sociedad como la igualdad y la libertad. A ella, a la libertad, le dedicamos esta semana el rincón de la poesía. De la mano del poeta vanguardista francés Paul Éluard os dejamos con este simbólico canto a lo que en palabras de Cervantes es "uno de los más preciosos dones que nos dieron los cielos".

LIBERTAD

En mis cuadernos de escolar,
en mi pupitre en los árboles,
en la arena y en la nieve,
escribo tu nombre.

En las páginas leídas,
en las páginas vírgenes,
en la piedra la sangre y las cenizas,
escribo tu nombre.

En las imágenes doradas,
en las armas del soldado,
en la corona de los reyes,
escribo tu nombre.

En la selva y el desierto,
en los nidos en las emboscadas,
en el eco de mi infancia,
escribo tu nombre.

En las maravillas nocturnas,
en el pan blanco cotidiano,
en las estaciones enamoradas,
escribo tu nombre.

En mis trapos azules,
en el estanco de sol enmohecido,
en el lago de viviente lunas,
escribo tu nombre.

En los campos en el horizonte,
en las alas de los pájaros,
en el molino de las sombras,
escribo tu nombre.

En cada suspiro de la aurora,
en el mar en los barcos,

en la montaña desafiante,
escribo tu nombre.

En la espuma de las nubes,
en el sudor de las tempestades,
en la lluvia menuda y fatigante,
escribo tu nombre.

En las formas resplandecientes,
en las campanas de colores,
en la verdad física,
escribo tu nombre.

En los senderos despiertos
en los caminos desplegados
en las plazas desbordantes
escribo tu nombre.

En la lámpara que se enciende
en la lámpara que se extingue
en la casa de mis hermanos
escribo tu nombre.

En el fruto en dos cortado
en el espejo de mi cuarto
en la concha vacía de mi lecho
escribo tu nombre.

En mi perro glotón y tierno
en sus orejas levantadas
en su patita coja
escribo tu nombre.

En el quicio de mi puerta
en los objetos familiares
en la llama de fuego bendecida
escribo tu nombre.



En la carne que me es dada
en la frente de mis amigos
en cada mano que se tiende
escribo tu nombre.

En la vitrina de las sorpresas
en los labios displicentes
más allá del silencio
escribo tu nombre.

En mis refugios destruidos.
en mis faros sin luz.
en el muro de mi tedio,
escribo tu nombre.

En la ausencia sin deseo,

en la soledad desnuda,
en las escalinatas de la muerte,
escribo tu nombre.

En la salud reencontrada,
en el riesgo desaparecido,
en la esperanza sin recuerdo,
escribo tu nombre.

Y por el poder de una palabra,
vuelvo a vivir,
nacé para conocerte,
para cantarte.
Libertad

Paul Éluard